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本名たかむらともや
　東京青山生まれ。
　新宿区立西戸山小
中卒、中一の三学期
にテニスと出会い、
新宿区のチャンピョ
ンとなる。都立石神

井高校ではテニスしかせず、成績もトップ
から最下位へ。（笑）船乗りを目指して北
大水産学部へ行くも大学三年の冬に朝日
新聞を読み、突然（教師になる！）と決意。
　信じられない方法で無理矢理教職の単
位を取り、新設校の「新座五中」の三年四
組の担任となる。新任で三年の担任にな
ったのは、日本で一人だけだった。（笑）
　五中で10年、六中で10年楽しい教員生
活を送るも、最後の二中で「子ども達と仲
良くするな！」という管理職と激突。
最高の子ども達と一緒に中学校を卒業。
　現在は石神の自宅で中高生と共に塾で
学んでいる。上の写真は六中緑ジャージ
の直人（美鵬直三郎）とのツーショット。
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　五中二期生の律っちゃんです。僕は一期
生の三年の担任、律ちゃんは二年生で一
番可愛かったんです。ホントですよ。（笑）

消費税は廃止の一択！！
　参院選を睨んで国会でも「消費税」が注目
を浴びるようになってきました。
　でもね、新座市議会ではもう何年も前から
10回も「消費税廃止の意見書」が提出されて
いたのです。そう、国会よりも先に市議会の
方が「消費税はいかんよ。」「消費税のせい
で国民は貧乏になったのよ。」「消費税は輸
出企業への補助金が本質なのさ。」「しかも
社会保障の財源じゃない！」「消費税で非正
規が増えたんだ」「少子化の原因だ」「インボ
イスは最悪だ！」「日本経済が落ち込んだ原
因は消費税にある！」「だから、消費税は廃
止しかないのだ！」市民と語る会はずっと前
からそんな主張をしてきた訳です。
　しかし、新座市議会の問題は消費税廃止
の意見書に対して、反対する人たちが、10回
も提案してきたのに質問も討論もなく,殆どた
だ黙って反対してきたということです。　　
　自民・公明は勿論、維新、参政党、国民民
主の看板を背負った人たちも黙って反対して
きた・・・それが新座市議会の現実です。
　国会の方も酷い案が出ています。それは
「食料品だけを０にするの」という案。これは
ダメ、絶対にダメです。だって消費税は付加
価値税だから飲食店には増税になっちゃう可
能性が高いから。仕入れが安くなる分、儲け
が増えれば消費税はそこにかかる税ですか
ら、増税になる・・・消費税は消費者が負担す
るのではなく、事業者が負担する税。
　そういう仕組みも知らないで主張している
のか、知った上で主張しているのか。どちら
にしても、「庶民の敵」でしかありませんね。
だから消費税は「廃止」の一択なんです。
　国債の発行で「国の借金が増えていく」とい
う論理も完全に間違っています。若者にツケ
を残すな！という主張も全くの詭弁。もう少し
経済を勉強してから主張欲しいものです。

　

　



, ,

四月の駅立ち
　今回の駅立ちも10か所での駅立ちになり
ました。清瀬駅南口、清瀬駅北口、新座駅
南口、志木駅南口、ひばりが丘北口（東）、
保谷駅北口、東久留米東口、朝霞台、新
座駅北口、ひばりが丘北口（西）の10か所
で立ちました。
　どこもなかなか良い駅立ちだったのです
が、一か所だけ大失敗したのが新座駅北
口での喫煙事件。なんと、僕の立っている
目の前でタバコを吸い始めた女性がいた
のです。流石に頭にきて、『ここは吸えない
よ！』無視する女性。『ここで吸うなって言
ってんだよ！』聴こえないふりをする女性。
しょうがないので、前に回り込んで、『聴こ
えないのか？字が読めないのか？ここで
吸うなって言ってんだよ！』すると「あなた、
誰ですか？」と女性。『ヒトだよ。ホモサピエ
ンスだよ・・・』「なんで、そんな暴言吐くんで
すか？私は敬語で話しているじゃないです
か。」『あ？ここは吸えない場所なんだよ。
分からないのか？』「他の人も吸ってるじゃ
ないですか。」『誰も吸ってないだろ！』「い
つもは吸ってるんです！」（小学生か・・・）
　どうも、喫煙している中学生に言うような
セリフになっちゃうんですよね。（笑）いきな
り知らないオッサンに喫煙を注意されたら
やっぱり嫌な気持になりますよねえ・・・。
　お願いだから、僕の傍で煙草吸わないで
ね。吸殻も捨てないでね。黙って見てられ
ないのです。誰であっても口から勝手に出
ちゃうんです。北口で会った方、ごめんなさ
い。駅前では我慢してくださいね！

「れいわになったの！？」
　4月の駅立ちでは「れいわの消費税廃止」
の看板を立てながら『一生懸命』を配布し
ました。「れいわになったの！？」と心配そ
うに聞いてくる教え子もいました。そりゃあ
そうです。”本当の無所属”と言っておきな
がら特定の政党の看板を立てていたので
すから、ビックリしない方がおかしい。
　勿論、れいわ新撰組に入る気も予定も全
くゼロです。ただ、今度の参院選では「れい
わ旋風」を起こして欲しい。そう思って片思
いのような応援をしているんです。
　そう、僕が一方的に「れいわの政策」を応
援しているんです。それ以上でもそれ以下
でもありません。特に消費税に関してはピ
ッタリと一致しているので、「れいわ」にもっ
と力を持って欲しい。今度の参院選で大躍
進して欲しい、そう思っています。
　中卒の元芸人に反感を持っている方も多
いようですが、山本太郎の政治経済の力と
話す力の偏差値は軽く80を超えているんじ
ゃないでしょうか。僕は彼の芸人時代は知
らないし、興味もありません。
　政治家の山本太郎に直接会ったことも見
たこともありませんが、滅茶苦茶勉強して、
国会という修羅場で経験も積んで、今は魅
力的な超一流の政治家になったのだろう。
僕はそう思っています。
　少なくとも、アメリカや経団連の言いなり
になって、日本の経済を破壊し、庶民を苦
しめてきた政治家たちより何万倍も信頼で
きることだけは間違いない。僕はそう思って
います。だから、応援しているのです。
　

　

　
　
　
　
　
　

　左の写真は息子の空が八石小時代にお世
話になったゆみ子先生とゆうひ君。たまたま
我が家の目の前のスーパー公園でバッタリ
会ってこんな写真を撮りました。


